

Anfahrt



Esslingen live
Kultur und Kongress GmbH

Ebershaldenstraße 12
73728 Esslingen am Neckar
Tel. +49 (0) 7 11 / 4 11 11-700
Fax +49 (0) 7 11 / 4 11 11-999
info@esslingenlive.de
www.esslingenlive.de

Mit dem Auto

Von der Autobahn:

Aus Richtung Karlsruhe kommend, Ausfahrt Esslingen, nach Esslingen auf die B 10 Richtung Stuttgart, Ausfahrt Esslingen-Zentrum, immer dem Altstadttring und dem Parkleitsystem (Zielangabe: Neckar Forum) folgen, bis links zum Parkhaus Neckar Forum.

Aus Richtung München kommend, Ausfahrt Wendlingen, nach Esslingen über die B 313 auf die B 10, Ausfahrt Esslingen-Zentrum, immer dem Altstadttring und dem Parkleitsystem (Zielangabe: Neckar Forum) folgen, bis links zum Parkhaus Neckar Forum.

Bitte beachten Sie

Die Zufahrt zur Tiefgarage Neckar Forum befindet sich in der Urbanstraße, der Haupteingang zum Neckar Forum in der Hauffstraße.

Mit der Bahn

Esslingen Bahnhof, von dort per Taxi oder Bus oder zu Fuß (15 Minuten) der Ausschilderung Neckar Forum folgen.

Mit dem Flugzeug

Die Buslinie 122 – Haltestelle direkt beim Ausgang des Flughafens – fährt direkt (ca. 35 Minuten) zum Bahnhof Esslingen.

By car

From the motorway:

Coming from the direction of Karlsruhe, take the Esslingen exit to Esslingen onto the B 10 towards Stuttgart, take the Esslingen-Zentrum exit, following the Altstadttring and the parking guidance system (aiming for Neckar Forum) turning off left to the Neckar Forum car park.

Coming from the direction of Munich, take the Wendlingen exit to Esslingen via the B 313 onto the B 10, take the Esslingen-Zentrum exit, following the Altstadttring and the parking guidance system (aiming for Neckar Forum) turning off left to the Neckar Forum car park.

By train

To Esslingen Railway Station, from there take a taxi or bus, or walk (15 minutes) following the Neckar Forum signs.

By plane

Take the 122 bus route – there's a stop just outside the airport exit – which goes directly to the Esslingen Railway Station (about a 35-minute ride).

